



HASTA EL 24 DE MAYO.

## **UVM abre su convocatoria para proyectos audiovisuales**

● La carrera de Cine y Comunicación Audiovisual de la Universidad Viña del Mar (UVM) inició la convocatoria al Concurso de Pitch de Proyectos Audiovisuales 2025, en el marco del Foro de Coproducción Audiovisual, evento coordinado por la casa de estudios que se realizará nuevamente en la Ciudad Jardín, reuniendo a destacadas figuras del ámbito cinematográfico y audiovisual nacional; y que en esta versión, reforzará su carácter nacional. La convocatoria para el concurso está abierta desde el 24 de abril hasta el 24 de mayo, y contempla una etapa de preselección, instancias de mentoría y la presentación de los proyectos ante un jurado especializado. Las bases y requisitos del concurso están disponibles en el sitio oficial de la Universidad Viña del Mar.

